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②感染症状況
③いじめアンケート結果

④「みんなのしあわせを創る杉並の教育」高東版
⑤服務研修等
⑥夏休みについて
⑦周年について

②アンケートについて

⑥お金に関するトラブルが多くなっている。夏休みの課題は全般的に少ない。自由研究の強制は無し。
7月にパワーアップ教室・個人面談を行う。給食室・体育館の工事が入る。8/27にoyajiの会による防災フェスタ。

その他　保健室見守りサポートについて
4名のボランティアスタッフで輪番制で対応している。現在は落ち着いた状況で対応できている。
児童に合わせた目線や気持ちになって対応することが大事。

日時

会場

令和4年7月10日　　8：30～11：15
高井戸東小学校　家庭科室

高井戸東小学校　家庭科室

【報告事項】

次回の会議日程

令和4年9月3日(土)　11：20～

主な意見

【協議事項】

①校外学習→どの学年も大きなトラブルなく体験学習できた。高中生徒による職業体験も無事終了。

①本日仕分け・配布作業。

引き続き児童とのコンタクト方法を探し、児童の声を拾っていきたい。

航空写真・記念誌の準備。周年記念式典は2023年10月の予定。

②区内でも感染増。教員にも増えている。分区内で学級閉鎖の学校もある。引き続き感染症防止対策を続ける。
③3回に分けて実施。WebQUとの照合を行い、A判定55件、B判定14件。引き続き注視していく。

②紙でのアンケートではなく、他の方法で児童とコンタクトが取れないか。学年ごとに子供CSポスト設置など。

水泳指導→日よけネットを張り熱中症対策を取りながら、今年度は終了

⑦実行委員会で予算190万円の使用承認され、紅白幕を購入。賛助会を立ち上げ、9/21 15:00～打合せ。

傍聴人

会議内容（次第順）

①児童の様子(校外学習・水泳指導・ぐんぐん体力タイム）

なし

【報告事項】

ぐんぐん体力タイム→支援本部との連携で1学期も終了。放課後遊びは熱中症防止の為数回中止になった。

④児童・教員・CSの意見をまとめ高東版を作成し、9月配布で準備している。
⑤7/20に「教職員等による児童生徒性暴力等の防止等に関する法律」研修。

【協議事項】

①学校運営協議会だよりについて

出席者（学校）

坂本校長　松田委員　大塚委員　真壁委員　
出席者（委員）

鈴木委員　安部委員　櫻井委員  佐原委員　柳委員
久保副校長

学校運営協議会会議録

　高井戸東小学校

柳　貴子

開催日時
開催場所　

様式２


